

## Medición De La Pobreza Multidimensional En México

la medición de la pobreza multidimensional es un proceso continuo que requiere actualización periódica de datos y revisión de indicadores y umbrales para reflejar cambios en las condiciones de vida de la población. Además, los resultados de esta medición pueden variar dependiendo de la metodología y los criterios utilizados, por lo que es importante que sean transparentes y sujetos a revisión y debate público.

Primera estancia de la situación económica del país, desde los recursos y estimación de programas sociales que hay en el país

Programas sociales, dentro del presupuesto, se reparte en programas sociales y programas no sociales, Intervención del estado para mejorar sus programas y derecho sociales de la población, también consignados en la ley general de la salud

121 programas sociales que tiene, Un programa social o un programa gubernamental siempre tiene que tener fondos para la intervención social [Https://coneval.com](https://coneval.com)

Está en el quinto año de gestión en cuestión de márgenes del ejercicio sociales, respetando los derechos sociales

